

Cuba recibió hasta el cierre de junio más de 987 mil viajeros (+Foto)



Cuba es un destino seguro. Foto: Archivo/RHC

La Habana, 15 jul (RHC) La Oficina Nacional de Estadísticas e Información (ONEI) informó este viernes que en el primer semestre del año, Cuba ha recibido 987 008 viajeros, de ellos, 682 411 visitantes internacionales.

La cifra de viajeros equivale a 809 898 más que en igual periodo del 2021. Mientras, el número de visitantes internacionales hasta el mes de junio fue de 567 972 más que en el mismo período del año precedente.

Canadá sigue siendo el mayor emisor de turistas hacia Cuba. En el primer semestre habían arribado 214 122 visitantes de ese país norteamericano.

La segunda cifra de viajeros a Cuba corresponde a la comunidad cubana en el exterior con 151 008.

Aunque los visitantes internacionales no llegan a la mitad del objetivo anual, la meta sigue siendo alcanzar los 2,5 millones de turistas en diciembre.



El centro histórico de la ciudad de Trinidad continúa entre los lugares preferidos por los turistas. Foto: Archivo/RHC

Alejandro Gil, ministro de Economía y Planificación, ha destacado que en el sector turístico se observa “una recuperación”.

Cuba se abrió al turismo internacional en noviembre de 2021, tras un año y medio de cierres por la pandemia.

El objetivo es llegar a los 2,5 millones de turistas internacionales, y si bien Gil reconoce que “no deja de ser una meta compleja”, remarca que “tenemos una infraestructura en condiciones” para alcanzarlo. (Fuente: [Cubadebate](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/293624-cuba-recibio-hasta-el-cierre-de-junio-mas-de-987-mil-viajeros-foto>



Radio Habana Cuba